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Nota de Esclarecimento Público 

  
Algumas opiniões hoje expressas pela oposição nos meios de comunicação social 
impõem os seguintes esclarecimentos: 

 

1. O Presidente da Câmara informou a Câmara Municipal, no momento próprio, do 
trabalho desenvolvido pelos serviços na avaliação do estado sanitário e biomecânico 

das árvores do Parque Municipal Carlos Loureiro e de outros espaços da cidade, com 
relatórios técnicos fundamentados, para garantir a segurança dos cidadãos no 

espaço público, e desse facto deu conhecimento aos montijenses. 

2. Na última reunião de Câmara, com a intenção clara de enganar a opinião pública, 

a oposição questionou o Presidente da Câmara sobre a existência de um relatório de 
avaliação das árvores do Parque Municipal, referindo que teve conhecimento do 

mesmo pelos serviços e questionando a execução das suas recomendações. 

3. Assim, em face do alarmismo público propositado, o Presidente da Câmara decidiu 
prestar esclarecimentos aos montijenses da sua ação e da atuação dos serviços 

municipais responsáveis. 

4. Informa-se os montijenses que, por iniciativa politica do Presidente da Câmara, os 
serviços dispõem de vários relatórios técnicos de avaliação das árvores do Parque 

Municipal, todos eles contratados através da plataforma de contratos públicos a 
empresas especializadas no âmbito da avaliação do risco das árvores de grande 

porte.  

5. Apesar do último desses relatórios sugerir o abate de seis árvores e da poda 
formativa de outras duas, conforme foi veiculado para os jornais pela oposição, 

inexiste qualquer perigo iminente ou atraso na execução dos trabalhos, porque os 
trabalhos de abate das árvores são realizados no inverno, uma época do ano em que 

as árvores estão sem folhas e logo sujeitas a menores esforços, constituindo por isso 
o destaque dado ao caso, um exemplo de alarmismo público injustificado e 

irresponsável.   

6. O Presidente da Câmara, Nuno Canta, esclarece que conhece os resultados dos 

diversos relatórios de avaliação das árvores do Parque Municipal, tendo despachado 
no sentido da concordância com as recomendações dos mesmos, e determinado o 

abate e plantação de várias árvores nos espaços públicos da cidade, tal como é do 
conhecimento público dos montijenses, pelo que é totalmente falso o que foi 

veiculado pela oposição aos jornais relativamente à sua ação. 
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7. O Presidente da Câmara assegura aos montijenses que nunca se demitiu das suas 

responsabilidades nem escondeu numa qualquer gaveta relatórios de avaliação de 

risco, como pretendem alguns oposicionistas fazer querer na opinião pública, e 

garante ainda, que a Câmara está a trabalhar na execução tempestiva do abate das 

árvores do Parque Municipal, na plenitude das suas competências e para a 

segurança do povo montijense. 

 

Paços do Concelho de Montijo, 22 de fevereiro de 2019 
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